PRESIDENTE LAGOS: "LO IMPORTANTE ES QUE SALGA ADELANTE EL PROYECTO DEL ROYALTY"

El Mandatario manifestó su confianza en el curso que tendrá el proyecto de ley de regalías mineras en el Senado y planteó que el Gobierno está abierto al diálogo frente a la presentación de "un proyecto concreto, escrito, claro, que dice cuáles son los financiamientos".

Durante la ceremonia de entrega de bonos del Fondo Solidario de Vivienda en Lampa, el Jefe de Estado anunció un programa extraordinario en esta materia, que permitirá sumar 7 mil soluciones habitacionales a las más de 105 mil proyectadas para este año. "Eso quiere decir que estamos llegando a casi medio millón de chilenos que este año van a cambiar el campamento por una vivienda digna", recalcó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró su confianza en que el proyecto de ley de regalías mineras prospere en el Senado y agregó que el Gobierno está dispuesto a dialogar sobre este tema frente a propuestas seriamente estructuradas. "Lo importante es que salga adelante el proyecto del royalty y, como dije ayer, si hay un proyecto concreto, escrito, claro, que dice cuáles son los financiamientos, espléndido. Lo importante es poner el interés de Chile, antes que nada. Lo único que he dicho es que quiero conocer un documento escrito y a partir de eso, ojalá, podamos conversar. El gobierno siempre está abierto", señaló.

El Jefe de Estado realizó estas declaraciones tras asistir a la ceremonia de entrega de bonos del Fondo Solidario de Vivienda para la Región Metropolitana, realizada en el Estadio Municipal de Lampa, actividad en la que estuvo acompañado por la señora, Luisa Durán, el Ministro de Vivienda, Urbanismo y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, además de diversas autoridades.

En la oportunidad, el Presidente Lagos destacó el desarrollo de un programa extraordinario de vivienda anunciado por la secretaría del ramo, iniciativa que incorporará siete mil soluciones a las 105.252 consideradas para este año. "Lo que estamos haciendo es darle a Chile una buena noticia, porque, a las 105 mil soluciones que estaban programadas, estamos agregando otras 7 mil, para llegar hasta 112 mil soluciones este año. Eso quiere decir que estamos llegando a casi medio millón de chilenos que este año van a cambiar el campamento por una vivienda digna", afirmó.

Al respecto, el Mandatario destacó que esta iniciativa es una muestra de los esfuerzos del Gobierno por mantener y aumentar los avances en las políticas sociales. "Gobernar es tomar opciones y decisiones, gobernar es tener que proponer cuánto de Chile que crece va a vivienda, a educación, a salud, a caminos. Esa es la forma de tener claridad de qué es lo importante, qué es lo permanente, qué es lo que va a quedar", dijo.

Asimismo, el Jefe de Estado recalcó que esa fórmula no sólo ha estado presente en los momentos de bonanza económica y recordó el esfuerzo del sector público por mantener la inversión social en momentos de menos crecimiento. "No era fácil gobernar cuando crecíamos poquito, pero hay que tener las prioridades claras y cuando se crece poco, igual mantuvimos todos los programas sociales, los programas de vivienda, los programas de educación y los programas de salud. Eso quiere decir que hay prioridades".

En la oportunidad, el Mandatario subrayó, además, el crecimiento experimentado por

los programas de vivienda durante los gobiernos de la Concertación, lo que ha permitido entregar más de un millón 300 mil soluciones habitacionales desde 1990. "Cuando decimos: aquí hay un millón trescientas mil viviendas que se han construido desde el año 90, estamos señalando una política que se ha mantenido constante", sostuvo. "Eso forma parte de cómo entendemos el país, y eso forma parte, también, de cómo el país se prepara para seguir creciendo", aseguró.

En otro tema, el Mandatario lamentó el repentino fallecimiento del abogado Andrés de la Maza, esposo de la jueza Gloria Ana Chevesich, producido en la mañana de ayer en la Unidad de Tratamientos Intensivos de la Clínica Santa María. "Es una noticia triste para todos. Siempre es muy difícil enfrentar la muerte y lo es mucho más en las condiciones en que se ha producido", dijo.

En este sentido, expresó su pesar por el deceso del profesional de 50 años y manifestó su solidaridad con la magistrada del 17± Juzgado del Crimen y su familia. "Creo que es un hecho triste y lamentable y creo que todo el país está con la familia de la magistrada, con sus hijas y toda su familia. Las condolencias nuestras, ayer le pedí al ministro de Justicia que hiciera ver las condolencias del Gobierno", finalizó.